

Wir drehen einen Film

Für alle Jugendlichen ab 12 Jahren bietet das Jugendreferat der Gemeinde Grenzach-Wyhlen in Kooperation mit dem Förderverein Kinder, Jugend und Kultur e.V. in den Sommerferien wieder ein Filmprojekt an. Gestartet wird mit einem kleinen „Casting“ vor Beginn der Sommerferien am Montag den 24. Juli um 17 Uhr im Jugendhaus Wyhlen, um einen ungefähren Eindruck von dem schauspielerischen Talent der angemeldeten Jugendlichen zu bekommen. Gedreht wird dann in den Sommerferien vom 21. – 25. August. Montag, Dienstag, Freitag jeweils von 10 – 14 Uhr im Jugendhaus Wyhlen und an den Außendrehtagen Mittwoch und Donnerstag von 10 – 18 Uhr bzw. 10 – 15 Uhr bei der Grillhütte Fuchshaldenweg auf dem Rührberg.

Unter der professionellen Anleitung des Regisseurs, Schauspielers und Autors Tom Müller wird ein lustiger, jugendgerechter Stoff gemeinsam filmisch umgesetzt. Das Projekt ist zeitlich so angelegt, dass die Jugendlichen „nur“ schauspielern und kleine Zusatzaufgaben übernehmen, wie Licht, Ton und Requisite. Auch das Drehbuch zum Film wird bereits im Vorfeld erstellt und das Sichten und Schneiden des entstandenen Filmmaterials zum fertigen Film wird anschließend von Tom Müller übernommen.

Im Teilnehmerbeitrag von 50 € sind Getränke, kleine Snacks und ein Mittagessen (Grillen) am langen Tag und die entsprechende Filmausrüstung enthalten. Die Anmeldung erfolgt über: www.grenzach-wyhlen.feripro.de. Nähere Informationen im Jugendreferat unter Tel.: 32 409 oder jugendreferat@grenzach-wyhlen.de.